
 Vorstandssitzung 06.09.2023, 19:00 Uhr Ort: 
Reudnitzer Terrassen 

 

   
Offene 
Punkte 
 

  

2209.04 Einrichtung einer automatischen Mail beim 
Einpflegen neuer Mitglieder → offizielle 
Mitgliedschaft, 1. Beitragseinzug spätestens nach 
3 Monaten 
 

/Olaf 

2209.09 Mail-Verteiler (erstellt) + Homepage-Mitteilung 
zur Mitgliederversammlung 
Wiederbelebung des SV Reudnitz Newsletters  
 
(Anmelden → Mitglieder suchen → alle → Mail-
Adressen als Block kopieren) 
 

/Olaf Verteiler einrichten 
/Jenny + Julian 

2302.01 Kooperation mit der Quartiersschule Ihmelsstr. 
➔ Mail Kontakt mit Gymnasium 

 

/Olaf 

2302.02 Idee: Finanzierung/Planung von Fanfahrten zu 
Auswärtsspielen der 1. Herren (Regionalliga) 
Kosten? Deckung durch Verein/privat (Konzept) 
 

/Julian 

2302.04 teilAuto Vielfahrertarif gegenrechnen mit 
aktuellem Tarif 
(Sponsoring?) 
 

/Felix Rechnungen an Julian 
schicken → Julian kümmern 

2302.05 Meldung Breitensportentwicklung abgeschickt   
→ in neuer Datenbank sind Trainer hinterlegt, 
Olafs Lizenz war noch nicht verlängert (Geld ginge 
verloren) → raussuchen, wann verlängert, Kopie 
an Felix 
 

/Olaf, Felix 

2302.09 Sponsoringverträge (welche Summen, welche 
Pakete (Erwähnungen Social Media, Trikot, 
Banner am Spieltag, Banner auf Homepage, etc.) 
 
Wie gehen andere Vereine damit um? 
Was können wir uns vorstellen (siehe oben)? 
Länge von Verträgen, Umfang, Preis) 
Was können wir den Sponsoren bieten? 
(Stammtisch, Einladung zu Spielen, Sommerfest, 
etc.) 
Wer kann Sponsoring-Pflege betreiben? 
(Kontakte sammeln, Einladungen verschicken, 
etc.) 
 
Genug Zeit blocken für grundlegende 
Gedanken/Konzepte 

/Julian an Olaf 
 
 
 
/alle 

 
 

  



Abgearbeitete 
Punkte 
 

  

1809.08 Aktuell: Do SH Biedermannstraße: Senioren (laut 
Zettel noch 3 Leute angemeldet) 
Ansprechpartner finden, auch für Einladungen zu 
den Trainermeetings (Armin Berger ist in 
WhatsApp Gruppe eingeladen, Treff) 
 

/Olaf nächstmöglich 

2302.08 Hallenzeit Wittenberger Straße klären 
➔ sind die Alten Herren 

 

/Olaf 

2303.01 Protokolle der Vorstandssitzung auf der 
Homepage archivieren  
 

/Stephan 

2303.02 Mitgliederversammlung vor den Sommerferien 
einberufen 
Tagungspunkte: 
LeipzigPASS findet noch Erwähnung in 
Finanzordnung → muss aktualisiert oder ganz 
entfernt werden (jetzt: soziale Teilhabe, Eltern 
bekommen das Geld zurück) GIBT ES NOCH! 
 

/Felix schickt mögliche 
Termine an Olaf 
 
/Arni an Peter Schütze (SSB) 
 
/Felix an Benny (Sozialamt) 

2303.03 Wie sind die Mannschaften für die neue Saison 
aufgestellt? 

1. Herren: hat Regionalliga gehalten, soll 
weiter dort spielen 

2. Herren: kann aufsteigen (letztes Spiel 
entscheidet), ist das finanziell etc. 
möglich? 

3. Herren: halten Bezirksliga 
 
SSR wird aktuell nicht zustande kommen, 
da vorgesehener Trainer nicht mehr zur 
Verfügung steht. 
 

1. Damen: Play-Down (6 Mannschaften), evtl. 
5 Absteiger, aktuell aber 1., gehalten 

2. Damen: hält Klasse 
3. Damen: entscheidet sich am Samstag, ob 

Aufstieg möglich → nicht sportlich 
geschafft, aber durch Verzicht des 
Erstplatzierten aufgestiegen 

 

 
 
 
 
/Felix: wie viel mehr kostet SL 
im Vergleich zur SK? 
/Julian: Wer kann sich als 
Schiedsrichter melden? 

 
 
 
 
 
 
 
 

  



Aktuelle 
Punkte 
 

  

Info Belegungsplan per Link (Stadt Leipzig) an alle 
➔ Per Mail mitgeschickt 

 

 

2309.01 Betriebskostennachzahlung ~900 € für die 
Geschäftsstelle 
Was treibt die Kosten da in die Höhe? 
Evtl. Einspruchsfrist? 
 

/Jenny Vergleich mit letztem 
Jahr 

2309.02 Ruhende Mitgliedschaft: 
 Julius Mühlenbeck  
➔ Idee: Beitrag wird nicht zurückgezahlt, 

sondern für das 1. Halbjahr 2024 
beitragsfrei gestellt 

 Konstantin Skazhenikov 
➔ Aufgrund gesundheitlicher Probleme für 

ein Jahr gewünscht 
Beitragsfrei setzen: 
Matthäus Ziesch 

/Arni 
 
 
 
 
 
 
 
 
/Julian an Arni und Olaf mit 
Mailanhang 
 

2309.03 Christian Osegbe mit Leipzig PASS → Rückzahlung 
in Auftrag geben 
Satzungsänderung? 
 

/Arni 

2309.04 Namensänderung in unserer Datenbank 
vornehmen (Mandy Auerbach → Targosz) 
 

/Arni an Olaf 

2309.05 Beitrag Elias Neumann wurde nicht eingezogen 
(Neuregelung Bildung und Teilhabe?), lief für min. 
5 Jahre, laut gesetzlicher Regelung können 3 
Jahre zurückgeholt werden. (~720€). 
 
➔ Beschluss: Es wird auf rückwirkenden 

Einzug des Beitrags verzichtet 
 

 

2309.06 Trainingszeiten Do und Fr für die U20 Mädchen 
umwandeln in U18, da sonst zusätzliche Kosten 
 

/Olaf 

2309.07 Hallenzeiten auf der Homepage aktualisieren 
Damen 3 in Bezirksliga 
 

/Olaf 

Info Telefonnummer von Jenny, Felix, Julian bleibt 
nicht öffentlich 
 

 

2309.08 Trainingslager allgemeines klären (spätere 
Anreise, etc. 
 

/Arni und Olaf 

2309.09 Neue Trikots für 2. Damen (einheitlicher 
Trikotsatz wie Damen 3 (Nachfolgermodell)) → ist 
genehmigt  

/Julian 



Info Kontakt zu Kristof Thater (Regionaltrainer) 
aufnehmen zur Sichtung Jungs/Mädchen 2015 
 

/Olaf 

Info Trainer dringend gesucht, vor allem für Training 
bei den Mädchen 
 

 

2309.10 Aufstellung Sommerfest: 
- ca. 70 Leute anwesend (50-60 Mitglieder 

+ Anhang) 
- ca. 40 Leute aktiv gespielt 
- ca. 600 € Kosten durch den Verein 
- Umfrage wird erstellt (Was war gut? Was 

war sinnvoll? Turnier? Essen/Trinken) 
 

/Jenny 

2309.11 Google Kalender erarbeiten, damit alle Termine 
veröffentlicht 
➔ Vorstand mit Zugriffsrecht 
➔ Trainer mit Zugriffsrecht einladen 

 

/Olaf 
 
/ alle Mail an Olaf 

2309.12 Öffentliche Wahrnehmung muss besser werden: 
➔ Von uns als Vorstand ggü. des Vereins 
➔ Pflege der Homepage durch uns als 

Vorstand (Umzug Ihmelsstraße, 
Sommerfest, etc.) und durch die 
Mannschaften (Spielberichte, Fotos, etc.) 

➔ Social Media! 

/alle: Social Media 
Beauftragten finden 

   
 Nächstes Treffen: 25.10., 18.30 Uhr  

 


